

COMMISSION DES ATHLÈTES



Présidente : FILZMOSEK Sabrina

Membres : BONFACE Harriet, EBINUMA Masashi, GALEA Natalie, KARAKAS Hedvig, LIPARTELIANI Varlam, MARCONCINI Matteo, PARETO Paula, VALOIS-FORTIER Antoine

La Commission des Athlètes (CA) de la FIJ s'est efforcée d'établir une bonne communication entre les athlètes et les équipes dirigeantes de la FIJ.

Les membres de la Commission des Athlètes ont eu une communication régulière avec le Comité International Olympique (CIO), l'Agence Mondiale Antidopage (AMA) et Athlete365. Ils ont répondu aux questions des athlètes du monde entier.

Les discussions au Forum International des Athlètes à Lausanne, en octobre 2023, n'étaient qu'une partie d'un vaste programme d'engagement des athlètes dans la perspective des Jeux de Paris 2024. La CA a communiqué avec les athlètes pendant la période précédant les Jeux et a cherché à les soutenir pleinement pendant les Jeux par le biais de la plateforme Athlete365.

Notre CA a commencé à mettre en place une plateforme Telegram sur laquelle nous souhaiterions envoyer des résumés et des informations plus ciblés directement à nos athlètes.

En outre, la CA a été activement impliquée et a travaillé en étroite collaboration avec notre fédération internationale et le comité d'organisation de Paris 2024 pour soutenir la sécurité et la réussite des Jeux Olympiques pour tous les participants, et s'assurer que les intérêts des athlètes étaient au cœur de toutes les décisions.

Paris 2024 a également été le théâtre d'une élection au CIO. De nombreux anciens athlètes étaient en lice pour un siège de membre du CIO. Notre championne olympique d'Argentine, Paula Pareto, membre de notre CA, a été élue en tant que membre du CIO. Il s'agit là d'un pas important vers un avenir encore plus brillant pour nous, les judoka.

Nous avons eu l'occasion de voter à l'élection de la CA de l'AMA qui a eu lieu au début du mois de décembre.

Voici un résumé des sujets et informations les plus importants que nous avons traités au cours de la période écoulée.

Contenu des Appels CIO (Seuls les Plus Importants sont Résumés)

Conférences téléphoniques avec le réseau mondial des Commissions des Athlètes

- Informations suite aux réunions de la CA du CIO.
- Discussions sur les nouvelles CA du CIO, de l'AMA, de RUSADA.

Athlete365

Initiatives et projets pour les athlètes, *safeguarding*, égalité des genres, tâches liées aux médias sociaux, possibilités pour les futurs Jeux (LA28), bourses du CIO, solidarité olympique du CIO, soutien du CIO.

Discussions sur l'élection de la CA de l'AMA.

Autres Tâches Importantes

1. Discussion avec le Secrétaire des Nations Unies chargé du changement climatique (en tant que président de la CA).
2. Succès du projet self-défense durant les Championnats du monde d'Abou Dabi 2024 (Université de la Sorbonne).
3. Discussions de la CA de l'AJJF, sur proposition de l'AJJF.
4. Connecter l'AMA avec la CA de la FIJ.
5. Élection de la CA de l'AMA (10/11 2024).
6. Discussions sur les propositions pour les nouvelles règles et règlements du SOR avec les membres de la CA. Réunion technique à Abou Dabi sur les propositions, séminaire technique à Istanbul sur les règles de la FIJ à mettre en place à partir du Paris GS, février 2025.
7. Tokyo GS: activités pour relier la CA au CIO/AJJF, NPO JUDOs, projet 12/52, projets de développement Athlete365, Judo Everest.
8. Inciter les athlètes à participer à divers types de projets (*True Play*, *White Card*, Journée Mondiale du Judo, etc.) et initiatives comme WOA (*World Olympians Association*) et autres projets (en tant que directrice de la CA, j'ai participé au séminaire WOA à Katmandou).
9. Soutien à l'initiative *STOP WAR*, pour souligner que nous travaillons pour la paix en tant que communauté. Beaucoup d'activités de toutes nos fédérations et clubs ont été réalisées pour soutenir les judoka ukrainiens et les réfugiés dans le monde.
10. Vidéo COP27 en tant que CA de la FIJ - campagne signataire S4CA.
11. Initiatives soutenant la Commission Judo pour les Enfants de la FIJ, *Judogallerykids*, connexion avec le judo vétérans (Las Vegas 2024).
12. Soutien à notre Équipe Olympique des Réfugiés de la FIJ

D'autres points d'athlètes du monde entier ayant des préoccupations ont été transmis et discutés avec la Commission de Discipline de la FIJ, le Secrétariat Général de la FIJ, les Directeurs en chef de l'Arbitrage de la FIJ, par exemple :

- Questions sur les nouvelles règles.
- Solutions pour le matériel relatif aux judogi/mesures.
- Activités sur les médias sociaux avec Athlete365, le CIO, l'AMA, *MoveForPeace*.



En Aparté

Je tiens à mentionner un autre projet dans lequel j'ai essayé de combiner et d'intégrer mon travail d'ambassadeur du climat, de directrice de la CA et d'ambassadeur de l'AMA.

L'une des missions de Judo pour la Paix de l'année dernière était le projet K2 au Pakistan (2023). Ce projet a été initié après l'effet massivement positif de Judo Everest au Népal, soutenu par la FIJ, qui s'est déroulé au cours du printemps 2022 et a été documenté par l'équipe de tournage de la FIJ (Nicolas Messner, Robin Willingham, Jo Crowley) pour promouvoir nos valeurs du judo.

Cela a été un énorme succès sur tous les canaux de la FIJ. De nombreux athlètes ont pu me contacter pour me faire part de leurs idées, de leurs problèmes et de leurs solutions. Je crois sincèrement que cela a permis de relier des projets de développement entre eux tels que Judo pour la Paix, *Judo for The World*, Judo à l'École, *Stop War* ou les campagnes sur le climat avec l'ensemble de la communauté de la FIJ. Elle a également contribué à briser les barrières invisibles entre les athlètes, les entraîneurs, les arbitres, les commissions et les personnes issues de différents sports et domaines.

Le Judo Everest sera donc utilisé pour mettre en place un réseau encore plus grand permettant à chacun de diffuser les valeurs du judo dans le monde entier. L'ascension de l'Everest depuis le niveau de la mer et la promotion de l'esprit de Jigoro Kano sur le chemin du sommet devraient être un signe de collaboration et d'entraide à l'ensemble de la communauté. Je continuerai à travailler sur le partage de nos valeurs avec le Judo Everest afin que ce projet soit durable dans le futur.

